
 

 

 
                                                             ATA Nº 009/2024 
 
SOLICITO AO SECRETÁRIO QUE FAÇA A CHAMADA DOS VEREADORES..................... 
 
HAVENDO NÚMERO REGIMENTAL, INVOCANDO A PROTEÇÃO DE DEUS PELA GRANDEZA DO POVO DE TAPERA, 
DECLARO ABERTA A PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA DESTE DIA 08 DE ABRIL  DE  2024 E SOLICITO AO 
SECRETÁRIO QUE FAÇA A LEITURA DE UM TRECHO DA BIBLIA........................ 
 
COLOCO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A ATA Nº 007/2024 DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25  DE 
MARÇO  2024............ 
 
SOLICITO AO SECRETÁRIO QUE FAÇA A LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS............ 
 
PEQUENO EXPEDIENTE ;  10 MINUTOS COM APARTE. SOMENTE SOBRE AS MATÉRIAS APRESENTADAS................ 
 
ORDEM DO DIA :     
 

 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 002/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAIS SÃO AS EMENDAS OU 
PROJETOS, SEUS VALORES E AS RESPECTIVAS CONTRAPARTIDAS QUE AUTORIZARAM O EXECUTIVO 
MUNICIPAL A SOLICITAR FINANCIAMENTO JUNTO AO BANCO DO BRASIL, CONFORME EMENDAS AO PROJETO 
102/2023? 

 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 003/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAL O VALOR REPASSADO AO 
HOSPITAL ROQUE GONZALES PARA A AQUISIÇÃO DO TOMÓGRAFO? 
 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 004/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAL O VALOR REPASSADO 
POR PARTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA A REALIZAÇÃO DA TOCA DO COELHO, JÁ QUE OS R$ 80.000,00 FOI 
A CÂMARA DE VEREADORES QUEM REPASSOU PARA A MESMA? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 005/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - A BACIA DE CONTENÇÃO 
CRIADA NAS ESQUINAS DAS RUAS: RUA ARNO PRESSER/RUA ANTÔNIO GARRAFA/RUA RUI BARBOSA NO 
LOTEAMENTO BERNARDO JOÃO MATTEI, ESTÁ FINALIZADA? NO MÊS DE MARÇO DE 2021 FOI PAGO O VALOR DE 
R$ 4.250,00 ONDE CONSTA O ACOMPANHAMENTO PROFISSIONAL PARA A EXECUÇÃO DE UMA BACIA DE 
CONTENÇÃO E AO QUE PARECE NÃO FOI FINALIZADA? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 006/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - ESTA ADMINISTRAÇÃO 
CONSEGUIRÁ COLOCAR EM PRÁTICA O PROJETO DE GEOREFERENCIAMENTO, COMO PROMETIDO EM 
CAMPANHA, ATÉ O FINAL DO MANDATO? O QUE IMPEDIU QUE ESTE JÁ NÃO ESTIVESSE EM FUNCIONAMENTO 
JÁ QUE A MAIORIA,  A GRANDE MAIORIA DOS MUNICÍPIOS JÁ DISPÕEM DESTE? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 007/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUANTOS NOVOS CONTÊINERS 
PARA O DEPOSITO DO LIXO FORAM ADQUIRIDOS? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 008/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAL O VALOR ( EM MÉDIA ) 
MENSAL GASTO COM A COLETA DO LIXO? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 009/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAL A REAL SITUAÇÃO DA 
DESAPROPRIAÇÃO DA ÁREA DO ANTIGO CAMPO DO GUARANI? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 010/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - O VALOR QUE DEVERIA SER 
PAGO PARA A TROCA DA ILUMINAÇÃO DO MUNICÍPIO, QUANDO DA INSTALAÇÃO DAS LÂMPADAS DE LED, JÁ 
ESTÁ QUITADO? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 011/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - QUAL O MOTIVO DA MÁQUINA 
DE VARRIÇÃO ESTAR A QUASE 1 ANO PARADA? 
 
- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 012/2024 DO VEREADOR JACSON IVAN LAUXEN - AS CÂMERAS DE 
MONITORAMENTO DO MUNICÍPIO ESTÃO EM FUNCIONAMENTO? 
 
 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  5 MINUTOS SEM APARTE 
 
 
EXPEDIENTE DA PRESIDÊNCIA: 
 



 

 

- lembramos a todos que o programa de Declaração de Imposto de Renda 2024 já está disponível. E que  conforme a 
Resolução 963/2012 do Tribunal de Contas do Estado,  todos os entes públicos tem que entregar na Câmara sua 
declarações de Imposto de Renda. 
 
 - NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, INVOCANDO A PROTEÇÃO DE DEUS PELA GRANDEZA DO POVO DE TAPERA, 
DECLARO ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA E CONVOCO OS SENHORES VEREADORES PARA A 
PROXIMA SESSÃO ORDINÁRIA QUE SERÁ REALIZADA NO DIA 15  DE ABRIL  DE  2024 ,  EM LOCAL E HORÁRIO  DE 
COSTUME. 


